

RESOLUCION de la Subdirección de Obras y Proyectos del Instituto Nacional de Colonización por la que se anuncia subasta para la contratación de las obras de «Abastecimiento de agua y alcantarillado en el pueblo de Vencillón, en la segunda subzona del Canal de Aragón y Cataluña (Lérida)».

Se anuncia subasta pública para la contratación de las obras de «Abastecimiento de agua y alcantarillado en el pueblo de Vencillón, en la segunda subzona del Canal de Aragón y Cataluña (Lérida)», con un presupuesto de ejecución por contrata de tres millones novecientos ochenta y cuatro mil ciento sesenta y cinco pesetas con seis céntimos (3.984.165,06 pesetas).

El proyecto y pliego de condiciones en el que figuran todos los datos precisos para concurrir a la subasta, así como el modelo de proposición y demás documentos a que se refiere el artículo 50 de la Ley de Administración y Contabilidad del Estado, podrán examinarse en las Oficinas Centrales del Instituto Nacional de Colonización, en Madrid (avenida del Generalísimo, 2) y en las de la Delegación de dicho Organismo en Lérida (Carmen, 1 y 3), durante los días hábiles y horas de oficina.

Las proposiciones, acompañadas de los documentos que se indican el pliego de condiciones, así como el resguardo acreditativo de haber constituido una fianza provisional de setenta y nueve mil seiscientos ochenta y tres pesetas con treinta céntimos (79.683,30 pesetas), deberán presentarse en las oficinas indicadas, antes de las trece horas del día 24 de abril próximo, y la apertura de los pliegos tendrá lugar en las Oficinas Centrales, a las doce horas del día 30 de abril de 1963, ante la Mesa constituida del siguiente modo: Presidente: El Subdirector de Obras y Proyectos, Vocales: El Abogado del Estado, el Jefe de la Asesoría Jurídica, el Interventor Delegado de la Administración del Estado y el Jefe de la Sección de Obras, actuando de Secretario el Vicesecretario administrativo, o por los funcionarios que respectivamente le sustituyan. Dicha Mesa adjudicará provisionalmente la ejecución de las obras al licitador que formula la proposición que, ajustándose al pliego de condiciones, resulte económicamente más ventajosa.

En el supuesto de que se presenten dos o más proposiciones por igual cuantía, se verificará en el acto de apertura de pliegos una licitación por pujas a la llana, durante el término de quince minutos precisamente entre los titulares de aquellas proposiciones, y si transcurrido dicho plazo subsistiese la igualdad, se decidirá la adjudicación mediante sorteo.

Madrid, 16 de marzo de 1963.—El Ingeniero Subdirector, Mariano Domínguez.—1.372.

RESOLUCION del Servicio Nacional de Concentración Parcelaria y Ordenación Rural por la que se adjudican las obras de «Construcción de obras en la nueva red de caminos de Muñoz (Salamanca)».

Como resultado de la subasta anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» número 25, de 29 de enero de 1963, para las obras de «Construcción de obras en la nueva red de caminos de Muñoz (Salamanca)», cuyo presupuesto de contrata asciende a novecientos dieciocho mil doscientas ochenta y ocho pesetas con sesenta céntimos (918.288,60 pesetas), con esta fecha la Dirección del Servicio Nacional de Concentración Parcelaria y Ordenación Rural ha resuelto adjudicar dicha obra a «Hermanos Blanco, S. L.», en la cantidad de ochocientas noventa y nueve mil pesetas (899.000 pesetas), con una baja que representa el 2,1005 por 100 del presupuesto antes citado.

Madrid, 9 de marzo de 1963.—El Director, Ramón Beneyto, 1.362.

RESOLUCION del Servicio Nacional de Concentración Parcelaria y Ordenación Rural por la que se adjudican las obras de «Acondicionamiento de la red de desagües en Mocejón (Toledo)».

Como resultado de la subasta anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» número 22, de 25 de enero de 1963, para las obras de «Acondicionamiento de la red de desagües en Mocejón (Toledo)», cuyo presupuesto de contrata asciende a un millón quinientas setenta y nueve mil setecientos cincuenta y ocho pesetas con cuarenta y cinco céntimos (1.579.758,45 pesetas), con esta fecha la Dirección del Servicio Nacional de Concentración Parcelaria y Ordenación Rural ha resuelto adjudicar dicha obra

a «Hidro-Construcciones, S. A.», en la cantidad de un millón trescientas diecinueve mil noventa y ocho pesetas con treinta y un céntimos (1.319.098,31 pesetas), con una baja que representa el 16,50 por 100 del presupuesto antes indicado.

Madrid, 12 de marzo de 1963.—El Director, Ramón Beneyto, 1.361.

MINISTERIO DE COMERCIO

RESOLUCIONES del Instituto Español de Moneda Extranjera por las que se anuncian los cambios aplicables en operaciones directas para Divisas y Billetes de Banco Extranjeros con vigencia, salvo aviso en contrario, del 25 al 31 de marzo de 1963.

MERCADO DE DIVISAS

Cambios de cierre del día 23 de marzo de 1963:

	Comprador	Vendedor
	Pesetas	Pesetas
1 Dólar U. S. A.	59.799	59.979
1 Dólar canadiense	55.455	55.621
1 Franco francés	12.202	12.239
1 Libra esterlina	167.449	167.953
1 Franco suizo	12.825	13.266
100 Francos belgas	119.861	120.221
1 Marco alemán	14.973	15.018
100 Liras italianas	9.629	9.657
1 Florin holandés	16.642	16.692
1 Corona sueca	11.515	11.549
1 Corona danesa	8.668	8.694
1 Corona noruega	8.370	8.395
1 Marco finlandés	18.574	18.629
100 Chelines austriacos	231.521	232.217
100 Escudos portugueses	208.789	209.417
1 Dólar de cuenta (1)	59.799	59.979
1 Dirham (2)	11.902	11.938

(1) Esta cotización es aplicable a los dólares de cuenta en que se formaliza el intercambio con los siguientes países: Argentina, Brasil, Bulgaria, Colombia, Cuba, Checoslovaquia, China, Egipto, El Salvador, Grecia, Hungría, México, Paraguay, Polonia, R. D. Alemana, Rumanía, Siria, Turquía, Uruguay y Yugoslavia.

(2) Esta cotización se refiere al Dirham bilateral establecido por el Convenio de 21 de julio de 1962 (ver norma 5ª, Circular número 216, de este Instituto).

Madrid, 25 de marzo de 1963.

BILLETES DE BANCO EXTRANJEROS

Cambios que rezirán para la semana del 25 al 31 de marzo de 1963, salvo aviso en contrario:

	Comprador	Vendedor
	Pesetas	Pesetas
1 Dólar U. S. A.	59.74	60.05
1 Dólar canadiense	55.18	55.48
1 Franco francés	12.09	12.29
1 Franco argelino	11.58	11.73
1 Franco C. F. A.	22.25	22.65
1 Libra esterlina	167.25	167.98
1 Franco suizo	12.76	13.23
100 Francos belgas	118.80	119.80
1 Marco alemán	14.89	14.99
100 Liras italianas	9.45	9.80
1 Florin holandés	16.50	16.66
1 Corona sueca	11.36	11.46
1 Corona danesa	8.56	8.66
1 Corona noruega	8.23	8.33
1 Marco finlandés	18.23	18.50
100 Chelines austriacos	227.75	234.75
100 Escudos portugueses	207.30	208.30

	Comprador Pesetas	Vendedor Pesetas
1 Dirham (100 Frs. marroq.)	10,71	11,31
100 Cruceiros	7,45	7,95
1 Peso mejicano	4,57	4,67
1 Peso colombiano	4,89	4,99
1 Peso uruguayo	5,10	5,20
1 Sol peruano	1,87	1,90
1 Bolívar	12,50	13,10
1 Peso argentino	0,40	0,42

Madrid, 25 de marzo de 1963.

MINISTERIO DE LA VIVIENDA

ORDEN de 16 de marzo de 1963 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en recurso contencioso-administrativo interpuesto por la «Compañía General del Sur».

Ilmo. Sr.: Promovido recurso contencioso-administrativo en grado de apelación por la «Compañía General del Sur» y por el señor Abogado del Estado en nombre de la Administración contra la sentencia de la Sala Primera de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Madrid de fecha 30 de enero de 1962, que determinaba el justiprecio de la finca número 1.930 del Sector de Entrevías, primera fase, ha sido dictada por la Sala Quinta del Tribunal Supremo sentencia de fecha 26 de noviembre de 1962, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos que debemos confirmar y confirmamos la sentencia apelada dictada en 30 de enero de 1962 por la Sala Primera de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Madrid, valorando en ciento cuarenta y cinco mil ochenta y tres pesetas con cincuenta y cuatro céntimos, más los intereses legales de dicha cantidad desde el 6 de abril de 1957 hasta el 22 de febrero de 1961, la finca número mil novecientos treinta del Sector Entrevías, primera fase, perteneciente a la «Compañía General del Sur, S. A.», expropiada por la Comisaría General para la Ordenación de Madrid, con el fin de urbanización de dicho Sector, sin especial imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Esteban Samaniego; Ambrosio López; José María Suárez; Evaristo Mouzo; Justino Merino (rubricados).»

En su virtud, este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 103 y siguientes de la Ley Reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, ha dispuesto se cumpla en sus propios términos la expresada sentencia.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años

Madrid, 16 de marzo de 1963.

MARTINEZ SANCHEZ-ARJONA

Ilmo. Sr. Comisario general para la Ordenación Urbana de Madrid y sus Alrededores.

ORDEN de 16 de marzo de 1963 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña María Ana Sánchez Pacheco.

Ilmo. Sr.: Por la Sala Quinta del Tribunal Supremo se ha dictado, en 10 de noviembre de 1962, sentencia en el recurso de apelación interpuesto por el Abogado del Estado, como representante de la Administración, contra sentencia de la Sala Primera de lo Contencioso-administrativo de la Audiencia Territorial de Madrid de 30 de septiembre de 1961, resolviendo recurso interpuesto por doña María Ana Sánchez Pacheco, contra resolución del Jurado Provincial de Expropiación de 25 de mayo de 1960 que fijaba el justiprecio a la finca número 17 del sector Zona Verde de la avenida del General Mola, siendo la parte dispositiva de la dictada por el Tribunal Supremo del tenor literal siguiente:

«Fallamos: Que debemos confirmar y confirmamos la sentencia dictada por la Sala Primera de la Audiencia Territorial con fecha treinta de septiembre de mil novecientos sesenta y uno en el recurso interpuesto en nombre y representación de doña María Ana Sánchez Pacheco, contra el acuerdo del Jurado Provincial de Expropiación de Madrid de veinticinco de mayo de mil novecientos sesenta, confirmado en reposición por el de seis de julio siguiente, en el pleito de que dimanar estas actuaciones, sobre justiprecio de la finca número diecisiete del sector Zona Verde de la avenida del General Mola, expropiada por la Comisaría General para la Ordenación Urbana de Madrid y sus Alrededores, en la parte referente al justiprecio del terreno señalado, en la cantidad de setecientos noventa y un mil setecientos veintiocho pesetas, y que, asimismo, debemos revocar y revocamos la expresada sentencia en la que se contrae a los conceptos de valoración del hotel y muro de cerramiento construidos en el indicado terreno, así como respecto a la inclusión del concepto valorativo de un segundo depósito de agua, y en su lugar, declaramos que, con desestimación en cuanto a todos los conceptos de evaluación distintos del terreno expropiado, del recurso de referencia, en lo que fué estimado ya por el Tribunal de instancia y por la presente se confirma, queda señalado como justiprecio total por la expropiación del señalado terreno y sus edificaciones y demás elementos en la finca expropiados, la cantidad total de un millón doscientas treinta y un mil pesetas con noventa céntimos, incluido el cinco por ciento como premio de afección, cuya cantidad deberá ser abonada por la entidad expropiante a la mencionada señora, incrementándose con la que corresponda como interés legal de la expresada cantidad total, por el período de diecinueve de abril de mil novecientos cincuenta y ocho a veinticinco de mayo de mil novecientos sesenta, todo ello sin hacer especial declaración en cuanto a las costas del proceso.»

En su virtud, este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 103 y siguientes de la Ley Reguladora de la Jurisdicción Contencioso-administrativa, ha dispuesto se cumpla en sus propios términos la expresada sentencia.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 16 de marzo de 1963.

MARTINEZ SANCHEZ ARJONA

Ilmo. Sr. Director general para la Ordenación Urbana de Madrid y sus Alrededores.

ORDEN de 16 de marzo de 1963 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña María Dolores Bruguera.

Ilmo. Sr.: Promovido recurso contencioso-administrativo en grado de apelación por doña María Dolores Bruguera y Medina y por el señor Abogado del Estado en nombre de la Administración contra la sentencia de la Sala Primera de lo Contencioso-administrativo de la Audiencia Territorial de Madrid de fecha 8 de mayo de 1961, por la que se fijó el justiprecio a la finca número 823 y 1.909 del Sector de Entrevías, primera fase, ha sido dictada por la Sala Quinta del Tribunal Supremo sentencia del 4 de enero de 1963, cuya parte dispositiva es la siguiente:

«Fallamos que desestimando el presente recurso de apelación interpuesto por el señor Abogado del Estado, como defensor y representante de la Administración, contra la sentencia dictada por la Sala Primera de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Madrid en ocho de mayo de mil novecientos sesenta y uno, que estimó en parte el recurso de esta clase promovido por doña María de los Dolores Bruguera y Medina contra acuerdos del Jurado Provincial de Expropiación Forzosa de Madrid de catorce de mayo y cuatro de junio de mil novecientos sesenta, que fijan el justiprecio de la finca número 823 y 1.909 del Proyecto de Expropiación número 73 del Sector de Entrevías, primera fase, debemos confirmar y confirmamos en todas sus partes la sentencia apelada, que revocando los mencionados acuerdos señaló como justo precio de la finca expropiada por todos conceptos el de dos millones ciento once mil ochenta y ocho pesetas y condenó asimismo a la Administración al pago de los intereses legales de esta cantidad como indemnización por demora desde la fecha siguiente a la de la ocupación de la finca hasta el cuatro de junio de mil novecientos sesenta. Y no se hace especial declaración en cuanto a costas en ninguna de ambas instancias.